

# 議会だより ましこ



令和2年  
新年号

## 謹賀新年



謹んで新春のお慶びを申し上げます。令和の時代が始まり明るく希望に満ちた時代になることを期待したいところでございます。道の駅ましこも順調に伸び益子町の目玉になっています。現在、新ましこ未来計画の基本元、いろいろな取り組みが行わ



副議長  
高橋 家光

また、急速に進み続ける人口減少対策。少子高齢化対策・農商工業対策と課題が山積しており、議会の果たす役割は益々重要なつております。議会として健全な財政運営や福祉向上をばかり「安全で安心」して暮らせる町づくりの実現に向け邁進してまいります。また、議会改革に関しても、議員一丸となり、分かりやすい開かれた議会となるよう取り組んでまいりますので、身近な安心安全の為にも防災対策の強化の必要性そして最重要課題が山積しており、積極的に取り組んで参る所存です。

本年も、皆様のご多幸とご健勝をお祈りいたします。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。令和の時代が始まり明るく希望に満ちた時代になることを期待したいところでございます。道の駅ましこも順調に伸び益子町の目玉になっています。現在、新ましこ未来計画の基本元、いろいろな取り組みが行わ



議長  
星野 長壽男

町では人口減少問題、雇用の創出、自然災害対策、そして福祉の向上、子育て支援、さらに今年はオリ・パラがありインバウンドを含めた観光対策といろいろと課題があります。そのような中、議会の果たす役割は重責であります。町民の皆様の意見を吸い上げ一人ひとりが希望を持った生活できるような町づくりに努めてまいります。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年は、度重なる台風で県内でも豪雨により甚大な被害が発生しました。幸い益子町では、他市町と比べ軽度の被害で済みましたが、いたる所に爪痕を残しております。近年多発する自然災害に対する危機管理、減災対策が求められております。



諸田 秀之

謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年は本当に許されない事件や事故そして大きな自然災害がありました。身近な安心安全の為にも防災対策の強化の必要性そして最重要課題が山積しており、積極的に取り組んで参る所存です。



関 錠江

謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年は本当に許されない事件や事故そして大きな自然災害がありました。身近な安心安全の為にも防災対策の強化の必要性そして最重要課題が山積しており、積極的に取り組んで参る所存です。



大関 保

謹んで新春のお慶びを申し上げます。皆様と共に新年を迎える事に感謝致します。今まで培った知識・経験を生かし、災害に強い安心安全な街づくり、子育て世代が住みやすい活力ある、住む人に優しく魅力ある町の実現のため、皆様の声を聴きながら邁進していく所存でございます。



大内 千嘉夫

新年を迎え、心新たに町民皆様の福祉向上、負託にお応えできるよう精進してまいります。常に地域住民皆様の視点に立った問題提起の意識を持ち、行政と皆様とのパイプ役を果たせるよう、本会議での一般質問をはじめ諸会議において政策、施策の提案を引き続き実行してまいります。



直井 瞳

謹んで新春のお慶びを申し上げます。近年異常気象による自然災害が多く発生していますが、町民の安全安心を守るためにどうすれば良いか対策を良く考えてまいります。人口減少問題や少子高齢化問題に全力で取り組み、皆様が幸せに暮らせる町づくりに、より一層努力してまいります。



小島 久之

新年明けましておめでとうございます。昨年は新時代の幕を明ける「令和」がスタートしました。様々な出来事がありましたが、前向きに頑張っている皆様の姿に触れ、社会現象である少子高齢化への課題と安心安全な町づくりに、皆様の声が反映できるよう邁進して参ります。



加藤 芳男

新年のお慶びを申し上げます。人口減少のスピードが加速しています。「近者悦遠者来」という言葉が古典にあります。住民が生き生きと幸せに生活していれば、おのずから人々が集まつてくるという意味です。そんな「地域づくり・町づくり」を議員の立場で進めていきたいと思います。



廣田茂十郎

謹んで新春のお慶びを申し上げます。地方創生、働き方改革が人口減少の特効薬として功を奏し、若者の就業、子育て支援、介護サービス等へ、住民福祉向上を目指します。先人達が残した故郷を次世代へ引き継ぐことや、住民参加型議会の構築に向けて透明性や情報公開を推進します。



小島 富子

新年の祝詞を申し上げます。議員として歩み始めた令和元年は無我夢中でしたが、本年は町民の皆様のご期待にお応えするべく、たゆまずに議員組んでまいります。

皆様のご多幸を祈念し、年頭の挨拶とさせて頂きます。



小野澤則子

新春を<sup>ことね</sup>おめでとうございます。今年は令和二年庚子歳<sup>かのえ</sup>年です。二〇二〇年東京オリンピック・パラリンピックもあり、意義深い年になると思います。今年も多くの団体・町民の方のご意見・ご要望を聞き、町政に反映させることができますよう至誠の精神をもつて頑張りたいと思っています。



日渡 守

謹んで新春のお慶びを申し上げます。今年の干支庚子(かのえ・ね)は新たな芽吹きと繁栄を表し、新しい事を始めるのは非常に良い年で、東京オリ・パラの開催もあり非常に良い年になりそうです。今年も皆様の負託にお応えすべく精進致しますので、どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。



岩崎 秀樹

令和二年明けましておめでとうございます。改選後初めての正月を迎えて、再び議員として町民の皆様のお役に立てる職を頂けた事に深く感謝申し上げます。昨年は議員通算十年の表彰を頂きました。今後も更に町民も皆様のために尽くして参る所存ですので、よろしくお願いいたします。



長岡 景介

新年のお慶びを申し上げます。現在益子町においても、予測をこえるスピードで人口減少が進んでいます。この最重要課題である人口減少問題への対応が急務であり、様々な対応策が必要で、真剣に取り組んでいく所存です。特に中心市街地の人口減が目立ち、対応を考えていきます。



高橋 正則